



AVIS PUBLIC

ENTRÉE EN VIGUEUR DES RÈGLEMENTS SUIVANTS :

- Règlement de concordance no 283 modifiant le Règlement sur l'application des règlements d'urbanisme no 111, le Règlement de zonage no 112 et le Règlement de lotissement no 113 et les grilles de spécification de l'annexe A de la réglementation d'urbanisme nos 111 à 115, afin d'assurer la concordance au règlement no 271 modifiant le plan d'urbanisme
- Règlement de concordance no 284 sur les plans d'aménagement d'ensemble (PAE) afin d'assurer la concordance au règlement no 271 modifiant le plan d'urbanisme
- Règlement de concordance no 285 sur les plans d'implantation et d'intégration architecturale (PIIA) visant certaines zones en périphérie du noyau villageois afin d'assurer la concordance au règlement no 271 modifiant le plan d'urbanisme

Est par les présentes donné par la soussignée directrice générale et greffière-trésorière que :

Lors de la séance extraordinaire tenue le 25 novembre 2022 le Conseil a adopté les règlements 283, 284 et 285, conformément à l'article 445 du *Code municipal du Québec*.

Une copie de ces règlements sont disponibles pour consultation au bureau de la Municipalité situé au 2, rue du Village, durant les heures normales d'ouverture, ainsi que sur le site Internet de la Municipalité au : <https://arundel.ca/publications/reglements-municipaux/>

Ce règlement entre en vigueur conformément à la loi.

DONNÉ À ARUNDEL ce 28 février 2023


Nicole Trudeau
Directrice générale et greffière-trésorière

PUBLIC NOTICE

COMING INTO FORCE OF THE FOLLOWING BY-LAWS

- Concordance By-law No. 283 amending the Application of Urban Plan By-laws No. 111, Zoning By-law No. 112 and Subdivision By-law No. 113 and the specification grids of Schedule A of the Urban Plan By-laws No. 111 to 115, in order to ensure concordance with the Urban Plan Amendment By-law No. 271
- Concordance By-law No. 284 on Comprehensive Development Plans (CDP) to ensure concordance with By-law No. 271 amending the Urban Plan
- Concordance by-law no 285 on site planning and architectural integration programs (SPAIP) for certain zones on the outskirts of the village core to ensure concordance with by-law no 271 modifying the Urban Plan


It is hereby given by the undersigned Director General and Clerk-Treasurer that:

At the special session held on November 25, 2022, Council adopted by-law numbers 283, 284 and 285, in accordance with Article 445 of the *Quebec Municipal Code*.

A copy of these by-laws are available for consultation at the Municipality's office located at 2, rue du Village, during normal business hours, as well as on the Municipality's website at the following link: <https://arundel.ca/en/publications-2/reglements-municipaux/>

This by-law comes into force in accordance with the law.

GIVEN AT ARUNDEL this February 28, 2023


Nicole Trudeau
Director General and Clerk-Treasurer